EXPTE. D- 3963 /10-11







PROYECTO DE RESOLUCION

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de interés legislativo el Jardín Maternal y Jardín de Infantes "Mi Nidito", por la labor desempeñada, durante 50 años, en la comunidad educativa de Haedo, destacando la labor de las docentes Elba y Nélida Ratti por su dedicación a los niños

SEBASTIAN CINQUERRU Diputado Bioque Coslición Civica H, Cárnara de Diputados Provincia de Buenos Aires





FUNDAMENTOS

Empezaba el año 1960, y en la calle Congreso, casi Primera Junta en Haedo, dos docentes deciden abrir un Jardín de Infantes, allí en su casa. Le pondrían de nombre **MINIDITO**. Eran las Sra. Elvira y Elda Soubie, tía y sobrina.

Con una salita por turno, reciben a muchos niños del barrio, y tras numerosas tramitaciones en La Plata, logran el reconocimiento otorgándoles el Numero 417, uno de los primeros, de la actual Dipregep.

Después de 15 años, deciden cerrar, pero salen a recorrer el barrio, buscando a quien entregar ese tesoro tan valioso, construido con amor y profesionalismo.

Y como en los cuentos, cual dos hadas madrinas, pasan frente a la calle Bayle, a metros de Gaona, donde Elba y Nélida Ratti, hermanas recién recibidas de jardineras, y con cinco años de trayectoria como maestras de grado, habían colocado un cartel en la puerta: *Próximamente Jardín de Infantes*, con el propósito de cumplir un sueño.

Elba y Nélida escucharon asombradas la propuesta: "Cerramos nuestro jardín... ¿quieren continuarlo con este nombre y con todo lo que tenemos para ofrecerles?

Fue así que **MI NIDITO**, cambió manos en el año 1975, también en una casa particular, y así continuamos, hasta hoy, creciendo año a año desde aquellas dos salas hasta llegar a las dieciséis secciones de hoy, funcionando en dos turnos.

Desde 1986 y a pedido de las familias, se organizó un nuevo espacio y abrió la primera sala maternal. Años después se abrirían otras dos, y más tarde la de deambuladores

Con este nuevo desafío, numerosas familias llegan hoy al jardín, confiando en su trayectoria y propuestas pedagógicas. Revalorizando el nivel, sin subestimar a los niños, con selección de contenidos acordes a su edad, y atendiendo a tres áreas: Socio afectiva, Cognitiva y Motora, en un marco de contención y afecto permanentes, con un trabajo cotidiano, con dos docentes, maestra y preceptora como parejas pedagógicas.

Estas Salas también trabajan variados Proyectos anuales, como el de Cocina, Títeres o Juegos y Juguetes, que les permite a las docentes alcanzar objetivos desde las tres áreas y siempre con la participación activa de las familias.

La Propuesta de **Mi Nidito** sustenta en una trayectoria, basada en el **Amor y entrega** a los niños, acompañada de profesionalismo, generando ambientes confiables, seguros y predecibles, respetando los ritmos, tiempos y necesidades individuales de cada niño, en forma personalizada.

Desde que el jardín MI NIDITO abrió sus puertas su Proyecto fue claro y forma parte de su Ideario Institucional resumido en la frase que lo define: *Formando desde el Amor*. para que los niños se sientan queridos, cuidados y contenidos en el jardín, manteniendo un vínculo permanente con las Familias y, desde el Juego, como una de las estrategias de aprendizaje, lograr alcanzar contenidos significativos, que le permitan aprender en un marco de valores como la solidaridad, el respeto por el otro, el compañerismo.

MI NIDITO no podía dejar de cumplir con su mandato, ser un lugar donde los niños se sientan queridos, contenidos y cuidados, pero a la vez, en un marco de aprendizaje, con profesionales de la Educación, preparados y formados para su rol

SEBASTIAN CINQUERRUI Diputado Bloque Coelición Civica H. Cámara de Diputados